
1

Behringer Stephan

Von: johannes Pöhlmann <johannes.poehlmann@erlanger-linke.de>
Gesendet: Donnerstag, 23. November 2017 01:06
An: OB Stadt Erlangen
Cc: Behringer Stephan; Erlanger-Linke Stadträte Stadt Erlangen
Betreff: Anfrage Erlanger Linke wegen GeWoBau-Vorhaben Odenwaldallee ?

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

Unter Anfragen in öffentlicher Sitzung fragen wir   
zum  GeWoBau-Vorhaben Odenwaldallee: 

1. Es wurde in den EN berichtet, dass eine Bauvoranfrage vorliegt.  
Warum wird ein solch großes Vorhaben außerhalb der Baugrenzen  
nicht im Baukunstbeirat vorgestellt ? Kann dies nachgeholt werden ? 
 
2. Welche Erkenntnisse hat das Baureferat über die Beschattung von  
Bestandswohnungen durch den geplanten Neubau ? 
 
 
--  
Mit freundlichen Grüßen 
 
Johannes Pöhlmann 
Stadtrat 


